

„LIONS macht Freu(n)de“ als Motto fürs Amtsjahr

Neue Präsidentin im Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen/ Petra Haag übernimmt das Amt von Asgard Federspiel

WIESBADEN (red). Für das neue Lions-Jahr 2024/2025, das am 1. Juli begonnen hat, hat Petra Haag das Amt der Präsidentin des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen übernommen. In ihrer Ansprache verkündete die neue Präsidentin das Motto „LIONS macht Freu(n)de“ ihres Amtsjahres und erläuterte die Schwerpunkte ihres Jahresprogramms, die sich an diesem Motto ausrichten.

Petra Haag folgt auf Asgard Federspiel, die im Rotationsprinzip als Past-Präsidentin weiterhin dem Vorstand angehört. Als weitere Vorstandsmitglieder wurden gewählt: Thomas Utsch (1. Vizepräsident), Dr. Heike Jäger (2. Vize-Präsidentin), Dr. Hoiko de

Pay (Sekretär), Prof. Dr. Markus Petry (Schatzmeister), Christa Frosch (Clubmasterin), Sabine Schiffer (Mitgliederbeauftragte).

Durch das gleichzeitige 30-jährige Gründungsjubiläum des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen fand die diesjährige Amtsübergabe in besonders großem Rahmen statt. Den feierlichen Auftakt gab ein Konzert der vom Club geförderten Jugendkantorei der evangelischen Singakademie Wiesbaden unter Leitung von Kantor Niklas Sikner. Dabei waren unter anderem die scheidende Distrikt-Governor Nezaket Polat, die Gründungspräsidentin Bettina Anz und eine Delegation des jumelierten Partner-Lions Club Muri-



Die neue Präsidentin Petra Haag (links) mit Past-Präsidentin Asgard Federspiel (rechts).

Foto: Reginald J.P. Dumont du Voitel

Bern aus der Schweiz unter Führung ihres neuen Präsi-

den Nik Eugster. Aus Anlass seines 30-jährigen Gründungs-

jubiläums wird der Club die Wiesbadener Tafel mit einer

großen Spende unterstützen. Der Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen ist vielen Bürgern durch zahlreiche Aktivitäten bekannt, wie den Adventskalender, der in diesem Jahr sein 25. Jubiläum begeht, seinen Stand auf dem Wilhelmstraßenfest oder den Kleidermarkt der Lions. Mit den Erlösen dieser Aktivitäten unterstützt der Club ausgewählte soziale Projekte und gehört nicht zuletzt zu den größten Spendern der Kurieraktion „Ihnen leuchtet ein Licht“. Bei der Auswahl seiner sozialen Projekte hat sich der Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen in besonderem Maße der Förderung der Jugend und einem möglichst regionalen Bezug verschrieben.